

Sean McPhetridge, Ed.D., Superintendent

📞 510.337.7060 📠 510.522.6926

Estimados miembros de la comunidad y partes interesadas,,

Una de mis tareas favoritas como superintendente es reportar buenas noticias - como premios escolares, prácticas innovadoras de enseñanza, éxitos estudiantiles y medidas de apoyo comunitario que nos asombran y nos enriquecen año tras año. Hemos tenido muchos reportes de buenas noticias en el año y en los años anteriores. Mantengámonos siempre atentos y agradecidos por nuestras maravillosas escuelas.

Sin embargo, una parte igualmente importante de mi trabajo también es guiar a nuestras comunidades escolares a través de momentos difíciles, incluyendo aquellos momentos que involucran incertidumbre, ira, miedo y dolor. La semana pasada fue uno de esos momentos en que tuve que compartir noticias que ninguno de nosotros desea oír.

Muchos ya han escuchado que ingenieros han recomendado que no tengamos niños en la Escuela Primaria Lum. Esto se debe a una combinación preocupante de suelo que está en alto riesgo de licuefacción y los cimientos no adecuadamente construidos para resistir esa licuefacción. Los ingenieros nos han advertido que la situación en la escuela Lum podría ser insegura en caso de un terremoto de uno 100-años (6.8 en la escala Richter). Y muchos de nosotros también sabemos que algunos expertos dicen que el área de la bahía está ya atrasada en la espera de un acontecimiento sísmico importante predicho hace tiempo debido a varias fallas que corren a través de esta área.

Puede obtener más información sobre los problemas técnicos involucrados en Lum en nuestra [Página de Internet](#). Hoy quiero enfatizar mi compromiso - y el de mi personal - de mantener a los estudiantes y empleados seguros, de darles a ustedes la mayor información posible sobre la situación y de involucrar a la comunidad a medida que avanzamos hacia la búsqueda de soluciones. Sé que todas nuestras familias y personal tienen fuertes conexiones con sus escuelas y comunidades escolares. Sé que esta noticia es devastadora para muchos en la comunidad de Lum y muchos otros que también se ven afectados. Sé que necesitamos tener una serie de conversaciones sobre lo que será decidido última instancia como la mejor solución en por el Consejo de Educación como lo mejor para los estudiantes Lum, el personal de Lum, las familias Lum, AUSD y la comunidad Alameda en general.

Sean McPhetridge, Ed.D., Superintendent

📞 510.337.7060 📠 510.522.6926

Algunos miembros de la comunidad Lum han formado su propio comité para representar sus preocupaciones y abogar por mantener abierta Lum. Les he dado las gracias por hacerlo, y agradezco sus esfuerzos por trabajar juntos en nombre de su escuela y sus familias. Por favor, sepan que nuestro objetivo es escuchar atentamente a los miembros del comité con mentes abiertas y con respeto. Espero que todos nosotros también escuchemos al personal de AUSD y expertos en ingeniería con mentes abiertas y respeto. Todos tenemos un papel que desempeñar para dar sentido a esta difícil noticia.

Debemos respetar la necesidad de investigar más para entender lo que debemos discutir mientras avanzamos y debemos respetar este proceso que finalmente nos afecta a todos. Estoy convencido de que esta comunidad puede navegar este tema para avanzar. Pero también conozco de primera mano en experiencias pasadas en situaciones similares que sólo podemos hacerlo si trabajamos juntos, nos escuchamos unos a otros y abogamos por un camino que sea deliberado y reflexivo. Respeto a los que nos piden que reduzcamos la velocidad y hablemos de esto, y también sé que lo hacen el Consejo de Educación y el personal de AUSD. Mientras tanto, en mi papel de superintendente, estoy consciente de que debemos enfocarnos en proteger la seguridad física de los estudiantes y el personal, ante todo, y nuestras recomendaciones al Consejo deben basarse siempre en esa responsabilidad legal, moral y profesional.

Por favor, sepan que esperamos continuar con las conversaciones para que podamos tener acceso a la unidad de la comunidad de Alameda mientras trazamos un camino hacia adelante. Son bienvenidas todas las ideas de los miembros de la comunidad y del personal mientras esperamos las futuras reuniones del Comité de Educación. Gracias a todos los que están trabajando para apoyarse mutuamente.

Sinceramente,

Sean McPhetridge, Ed.D.
Superintendente de Escuelas